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Acta del Consejo de Departamento de Medicina 
 
Consejo ordinario de Departamento 

Jueves 29  de junio en el Aula Prof. Rico Irles de la Facultad de Medicina, torre B, planta 

6º a las 13.00h  y  por medio de video llamada con Google Meet, se convoca a los 

miembros del Consejo con el siguiente 

ORDEN DEL DÍA 

1. Lectura y aprobación, si procede, del acta anterior. 
2. Informe del director. 
3. Aprobación y solicitud de plazas vinculadas. 
4. Modificación fondo de infraestructuras. 
5. Asuntos de secretaría. 
6. Ruegos y preguntas. 

Colectivo Profesorado:   
Aliaga, Luis  
Arias Santiago, Salvador  
Buendía Eisman,  Agustín 
Fernández Soto, María Luisa 
Campos Pastor, Mª del Mar 
Gómez Jiménez, Javier 
Hernández Quero, José  
Maldonado Martín,  Antonia  
Parrilla Ruiz, Francisco  
Romero Palacios, Pedro 
 
 
 
Colectivo PAS: 

Duarte González, Encarnación  
González Martin, Antonio  
Molina García, Sonia  
 
Colectivo Alumnos 
  

Torres Medina, Jesús 
Cañete, Cristina  
  
 

1. Lectura y aprobación, si procede, del acta anterior. 
2. Informe del director. 
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- El Sr director informa de una reunión con la Sra. Rectora de  los directores de 

departamento en la que se habló de la prespecialidad completa para el próximo 

curso   

Hablaron así mismo de crear las guías didácticas para  valoración del profesorado  

Las plazas docentes a partir del próximo curso no se crearan en la consejería en Sevilla 

sino en la propia universidad de Granada 

Las plazas con vinculación se solicitaran por el departamento y la resolución lleva unos 2 

años por lo que se pidió celeridad 

- Unos días antes el Sr. Director se reunió con la Sra. Decana  de la facultad en la 

que informo de una próxima mixta 

Se confirmó que se aprobaron 4 plazas de Asociado CC de la Salud. En San Cecilio 

cardiología y endocrino y en Virgen  de las Nieves de  interna y respiratorio  

- Se va a realizar de nuevo la convocatoria del premio de investigación  y creemos 

que debe ser la comisión de investigación quien busque el tribunal se hará la 

convocatoria en este mes  

 

3. Aprobación y solicitud de plazas vinculadas. 

Según la carga docente del departamento, se intentará pedir las plazas en función de las 
necesidades docentes. El Sr. director detalla la situación actual del POD del 
departamento además de esto hay unos 25 créditos del rotario clínico y las optativas. 

Fuera de la facultad hay docencia en varias facultades con un  total de créditos teóricos 
234 y créditos prácticos 548, un  total 782. 

Según el número de profesores la carga potencial es de 618 por lo que el departamento 
esta deficitario en profesorado por primera vez en los últimos años  

A continuación detalla el número de profesores por especialidades La gran mayoría de 
las especialidades tiene un profesor permanente y 2 o 3 asociados.  

En los últimos meses han comunicado un número importante de clínicos su acreditación 
como contratado doctor,  unos han tenido relación docente con el departamento y otros 
no  

Hay que tener en cuenta que hay acreditación de contratado doctor vinculado y no 
vinculado. Así, a día de hoy, tenemos conocimiento de  7 de CD vinculado y  11 no 
vinculaos  algunos de ellos ya están con una plaza docente de otro tipo  

La propuesta de la comisión académica seria actualmente para 

CONTRATADO DOCTOR VINCULADO  

 Reumatología  Hospital Virgen de las Nieves  

 Urgencias hospitalarias Hospital San Cecilio 

De ASOCIADOS DE CIENCIAS DE LA SALUD  
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Nefrología San Cecilio 

 Nefrología Hospital San Cecilio 

 Neurología Hospital Virgen de las  Nieves 

 Reumatología Hospital Virgen de las  Nieves 

 Intensivista Hospital San Cecilio 
 Hematología Hospital San Cecilio 

 Endocrinología Hospital Virgen de las  Nieves 

 4 de medicina de familia  

El Prof. J Hernández considera que habría que ofertar las plazas en las que tenemos 
deficiencias.  

Las venias son el futuro y no habría que perderlas por lo que la propuesta es que todas 
las especialidades tengan venias  

Se aprueba por 15 votos a  favor (todos los presentes) 

4. Modificación fondo de infraestructuras. 

El Prof. Ramírez plantea no precipitar la compra y realización de ecografía dentro de las 
prácticas en cardiorrespiratorio por lo que se retrasa su compra con cargo al fondo de 
infraestructuras, quedan  18000 € disponibles que se ofertan para la compra del material 
que el profesorado crea necesario por lo que si alguien tiene en mente otra inversión 
adecuada para un tema concreto  lo plantee  

5. Asuntos de secretaría. 

Solicitud del Prof. Cárdenas de apoyo para excelencia docente. Se apoya 

El Prof. Osuna solicita quiere permanecer en el departamento como emérito   El 
departamento apoya esta solicitud 

6. Ruegos y preguntas. 
Los alumnos con TFG pueden presentar sus trabajos al premio  
 
 

7. Lectura y aprobación de la presente acta. 
 
 

Fdo. José Antonio Lobón Hernández                    Fdo. Amalia González 
Jiménez  

 

Director, Departamento Medicina                         Secretaria, Departamento 
Medicina     
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